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Ata da 21ª sessão ordinária da 2ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos 21 (vinte e um) dias do mês 

de junho do ano de 2022 (dois mil e vinte e dois), na sala de sessões da Câmara Municipal de Palmeira, 

Estado do Paraná, com sede na Rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, foi realizada a 

21ª (vigésima primeira) Sessão Ordinária da 2ª (segunda) Sessão Legislativa da 18ª (décima oitava) 

Legislatura, presidida pelo Vereador Egon Krambeck, secretariada pelos Vereadores Odair José 

Sanson Junior e Gilberto Rogalski e presentes os Vereadores Joslei Sequineli, Jovane Sebastião 

Ferreira (Vane), Lucas dos Santos, Marcos Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e Vagner Kachimarki 

(Vaguinho). Havendo número legal de Vereadores o senhor Presidente, em nome de Deus e pelo povo, 

declarou aberta a sessão e convidou a todos para acompanharem a execução do Hino à Palmeira. 

Determinou a leitura da ata da sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade. Solicitou ao 1º 

Secretário que procedesse a leitura do expediente, no qual constou o seguinte: do excelentíssimo 

senhor Sergio Luis Belich, Prefeito Municipal, ofício 332/2022, de 21/6/2022, encaminhando para 

apreciação o projeto de lei 5910/2022, que “altera dispositivos da Lei nº 5.406, de 19 de outubro de 

2021, que instituiu o Conselho Municipal de Proteção e Defesa dos Animais – CMPDA”; ofício 

333/2022, de 21/6/2022, encaminhando para apreciação os projetos de lei 5911/2022, que “autoriza a 

abertura de crédito adicional especial, no valor de R$ 150.000,00” e 5912/2022, que “autoriza a 

abertura de crédito adicional suplementar, no valor de R$ 431.065,68”; ofício 334/2022, de 21/6/2022, 

encaminhando para apreciação o projeto de lei 5913/2022, que “autoriza o Poder Executivo a celebrar 

termo aditivo ao termo de colaboração 65/2020, o qual tem por objeto o repasse de recursos 

financeiros ao Hospital de Caridade de Palmeira” e ofício 335/2022, de 21/6/2022, em referência ao 

ofício 127/2022 e ao requerimento 48/2022, encaminhando cópia do processo administrativo 

9401/2022 com informações sobre a reforma do Ginásio Durval Antônio de Freitas; do Vereador 

Joslei Sequineli requerimento 59/2022, solicitando o envio de expediente ao DER/PR pedindo a 

pintura de faixa de pedestres e melhoria da sinalização na PR-151, em frente à Escola de Faxinal dos 

Quartins; da CCLJR, CEOFF e CECBESMA requerimento 60/2022, solicitando prazo de 30 dias para 

emitirem pareceres ao projeto de lei 5907/2022 e ao projeto de emenda à Lei Orgânica 26/2022; do 

Verador Joslei Sequineli indicação 121/2022 à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Rural, 

indicando a construção de bueiro no acesso à residência da senhora Araídes Seixas, em Rincão do 

Cocho, e indicação 122/2022 à mesma Secretaria, indicando o patrolamento e cascalhamento da 

estrada que dá acesso à residência da senhora Josemari Borges, na localidade de Faxina. Da CCLJR 

pareceres aos projetos de lei 5906, 5908 e 5909/2022; da CEOFF pareceres aos projetos de lei 5908 e 

5909/2022; da CECBESMA pareceres aos projetos de lei 5906, 5908 e 5909/202 e da CF parecer ao 

relatório 24/2022 do Departamento Financeiro. Concluída a matéria do expediente o senhor Presidente 

determinou a verificação da presença e dos Vereadores inscritos para fazer uso da palavra. Anotou-se 

a presença de todos os Vereadores. Não houve Vereador inscrito para fazer uso da palavra. Seguiu-se 

à ordem do dia. Em discussão e votação única, em separado, foram aprovados por unanimidade os 

requerimentos 53, 54, 56, 57, 58 e 60/2022; em discussão e votação única, em bloco, foram aprovadas 

por unanimidade as indicações 109, 110, 111, 112, 113, 114, 115, 116, 117, 118 e 119/2022; em 2ª 

discussão e votação, em separado, foram aprovados por unanimidade os projetos de lei 5900, 5901, 

5902, 5903 e 5905/2022 e em 1ª discussão e votação, em separado, foram aprovados por unanimidade 

os projetos de lei 5906, 5908 e 5909/2022. O senhor Presidente encaminhou à CCLJR os projetos de 

lei 5910 ao 5913/2022; à CEOFF os projetos de lei 5911 ao 5913/2022 e à CECBESMA os projetos 

de lei 5910 e 5913/2022 para análise e emissão e pareceres. O Vereador Vane se inscreveu em 

explicação pessoal com o assunto “causa da saúde”. Cumprimentou o senhor Presidente e colegas 

Vereadores. Disse que tem recebido inúmeras ligações com reclamações sobre a saúde. Que concorda 

com pronunciamentos realizados pelo senhor Presidente e pelo Vereador Odair, líder do governo, em 

sessões anteriores, mas a situação atual é inadmissível. Relatou que uma senhora da Vila Rosa foi no 

pronto-atendimento, esperou por 5 horas e não havia dipirona disponível. Questionou se a gestão atual 

não percebe o caos no qual se encontra a saúde. Disse que esteve no PA na semana passada, pois 

recebeu 8 telefonemas. Que conversou com os médicos e eles lhe relataram que atenderam 185 

pacientes na segunda-feira, com uma média de tempo de consulta de 7 minutos, e estavam esgotados. 

Falou que ligou para o Prefeito para que ele fosse ver a situação. Ressaltou que quando faz críticas é 

porque as coisas realmente estão precárias. Questionou como está o processo de contratação dos 

médicos, pois não há profissionais nas unidades de saúde dos bairros e as pessoas acabam indo para 

o PA central, que se torna um caos. Pediu que os responsáveis levem essa mensagem ao Prefeito ou 
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que ele vá até o PA, assim como os Vereadores Marcel, Rogério e Gilberto, porque consta no seu 

plano de governo a priorização da saúde e o amparo aos munícipes, o que não está acontecendo e é 

uma falta de vergonha e causa revolta. Disse que se as coisas não funcionam no Executivo, a população 

acaba culpando também os Vereadores, apesar destes estarem lutando pela saúde. Não havendo mais 

inscritos e nada mais havendo a ser tratado, o senhor Presidente informou que às 20 horas será 

realizada a 1ª Sessão de Julgamento da 2ª Sessão Legislativa da 18ª Legislatura, convocada para 

apreciação, em 1ª discussão e votação, do projeto de decreto legislativo 716/2022. Agradeceu a 

presença e a audiência de todos e em nome de Deus e pelo povo declarou encerrada a sessão, da qual 

para tudo constar foi redigida esta ata, assinada pelos senhores Presidente e 1º Secretário. 


